



BATEV Meeting 2025: el crédito a la vivienda en el centro del debate para impulsar el desarrollo

Buenos Aires, junio de 2025 – En el marco de la 30ª edición de BATEV – Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda, se realizará el Meeting 2025 – Jornada CEDU | AEV, un espacio de diálogo estratégico que abordará una de las grandes deudas del sistema económico argentino: la creación de un mercado sostenible de crédito a la vivienda. Bajo el lema "¿Qué falta para acelerar la herramienta más necesaria en el actual contexto?", la jornada tendrá lugar el miércoles 25 de junio a partir de las 15:45 hs, en el Auditorio del Pabellón Azul de La Rural.

La apertura estará a cargo de Mali Vázquez, Directora de la Cámara Empresarial de Desarrolladores Urbanos (CEDU), quien además moderará la jornada junto al periodista José del Río.

El primer bloque, titulado "Crédito para lo nuevo: clave para reactivar la construcción y la economía", comenzará a las 16:00 hs. Participarán el economista Federico González Rouco, y los representantes del sector Carlos Spina y Gustavo Llambías (AEV), Damián Tabakman (CEDU), Santiago Tarasido (CRIBA) y Jorge Cruces (IRSA). El panel abordará temas como hipotecas, securitización y estrategias de fondeo a largo plazo para dinamizar el mercado inmobiliario.

A partir de las 17:00 hs, el **segundo bloque** ofrecerá una mirada más amplia sobre el momento actual del país y los desafíos de futuro desde sectores clave del entramado productivo. Contará con la participación de **Gustavo Weiss**, de CAMARCO; **Martín Rappallini**, de la UIA; **Issel Kiperszmid** de CEDU, **Mario Grinman** de CAC; y **Francisco Gismondi**, de ADEBA.

Al finalizar la Jornada, tendrá lugar el acto inaugural oficial de la Exposición, con el tradicional corte de cinta y recorrida.

Además del Meeting, **BATEV 2025** ofrecerá una variada agenda de **workshops técnicos abiertos al público**, a cargo de empresas expositoras que compartirán conocimiento aplicado, experiencias y nuevas soluciones para el sector. Entre ellos se encuentra la propuesta de **Biodry**, que abordará el tratamiento de la humedad ascendente, un problema estructural frecuente, a través de una innovadora tecnología suiza que elimina la humedad sin obras, sin electricidad y sin riesgo. **Sinteplast** presentará su workshop *"Tendencias del color"*, con foco en diseño, ambientación y nuevos desarrollos en recubrimientos para arquitectura e interiorismo.

Desde el sector tecnológico, **Cambre** introducirá su nueva línea de domótica WIFI, orientada a viviendas inteligentes y soluciones de automatización accesibles. Por su













25 al 28 de Junio de 2025 La Rural - Buenos Aires

parte, **Muchtek** disertará sobre el estándar PassiveHaus y el rol clave que cumple la carpintería eficiente en la construcción sustentable, en un taller técnico enfocado en eficiencia energética, confort y calidad constructiva.

Estos contenidos forman parte de la programación especial de BATEV 2025, que se celebrará del 25 al 28 de junio en La Rural y marcará los 30 años de trayectoria de la exposición más representativa de la construcción y la vivienda en Argentina.

Organizada por la Asociación de Empresarios de la Vivienda (AEV), la Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO) y Exposiciones y Ferias de la Construcción Argentina (EFCA), esta edición se perfila como un punto de encuentro imprescindible para actualizarse, hacer negocios y proyectar el futuro del sector.

Más información y preinscripciones en:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

Acuña.Busquiazo PR + COMUNICACIÓN

Lic. Lucia Busquiazo: busquiazo.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316









